## Notre passé...

## Un magnifique présent ...

## Pour le futur!

C'est le francique *saal*, "château", qui a donné le mot *sala* dans le sens de "demeure fortifiée, manoir", *salha* en occitan ; c'est sur cet étymon que s'est formé *Salles*...

Dans cet esprit de recherche, et avec le souci de sauvegarder le patrimoine historique de notre village, quelques passionnés souhaitent constituer un groupe de travail, au sein de La Bonne Entente.

Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues; ensemble, anciens et nouveaux arrivants, il s'agira de défricher ce riche passé qui, depuis le chalcolithique jusqu'à l'ADSL a jalonné notre territoire : les Elysiques, les Romains, les Sarrasins, la seigneurie des Archevêques de Narbonne, les "châteaux" de Salles, Sainte Basilisse, "les" Domaines de Celeyran, l'affaire Thérèse Humbert, les Félibres...autant de chapitres à défricher...Sans oublier, bien sûr, tous ces hommes qui récemment, et souvent dans la tourmente, ont façonné l'histoire du village.

Une première rencontre se déroulera au 1<sup>er</sup> étage du "Château" **mardi 5 novembre prochain à 18 heures** afin d'évoquer les axes et moyens de recherche, le partage des tâches, les modalités de concrétisation des travaux...et de permettre l'examen de toutes questions liées à ce domaine.

Michel Sournies 22 octobre 2013